



親園小だより

和

No. 5

令和2年8月26日

親園小学校長 白石 一成

教育目標 自然と文化を愛し、心身ともに健康で知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童を育成する。 ○自ら学ぶ子ども ○心豊かな子ども ○心身をきたえる子ども

## 8月24日から学校再開しました。

23日間という短い夏休みでしたが、とうとう終わってしまいました。24日には、子どもたちがもどってきました。夏休み中の子どもたちのいない校舎は、ひっそりとしていましたが、元気な子どもたちの声があるこそこの学校だと思います。

23日の朝の校長の話では、私の夏休みの『鬼滅の刃』を読んだ感想から、「自分で考える」ことの大切さを呼びかけました。漫画の世界の話ですが、最近の漫画は、なかなか深いものがあると思います。話の終わりには、「今日から学校が始まりますが、コロナと暑さに負けず、頑張ろう」と締めくくりました。

コロナも暑さも予断を許さない状況が続いています。保護者や地域の皆様にも、突然の計画変更等御迷惑をおかけしてしまうことがあるかもしれませんが、御理解のほどよろしく願います。

## 夏休みの子どもたちの活動

暑さが厳しいなか、野球やソフトボールの大会、陸上部や合唱部の練習が行われました。大会の応援や活動場所への送迎等お世話になりました。

8月1日 県学童軟式野球大会大田原大会

1回戦 対 大田原キャッスル 0-10 負け

8月8・9日 大田原中央ロータリークラブ旗争奪小学生女子ソフトボール大会

1回戦 対 宇田川 3-2 勝ち

2回戦 対 佐久山 5-1 勝ち

準決勝 対 金田 4-2 勝ち

決勝 対 奥沢 6-7 負け

準優勝

8月22・23日 栃木県小学生女子ソフトボール大会

1回戦 対 佐久山 7-0 勝ち

2回戦 対 宇田川 7-2 勝ち

3回戦 対 HOKUTO 1-8 負け



(← ↑陸上部の練習)

# 8月23日の様子

## ◎朝の登校



長期休業明けということ  
で、宿題や授業で使うもの  
でパンパンになったバック  
をもち元気に登校していま  
した。

## ◎授業の様子



夏休みの体験発表や、夏  
休みに学習したことの確認  
テストなど、エアコンが効  
いた中、集中して取り組ん  
でいました。

## ◎給食の様子



みんなが楽しみの給食の  
時間です。デザートは、今  
日の天気ぴったりの冷凍  
パイナップルでした。